

## RINGKASAN

Politeknik Negeri Jember mengadakan program wajib yaitu Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan mahasiswa pada semester 8 selama 3 bulan. Pelaksanaan kegiatan ini mahasiswa diharapkan dapat menambah ilmu pengetahuan dan pengalaman dalam dunia kerja dengan cara mampu beradaptasi dan berinteraksi dengan berbagai pihak perusahaan selama proses kegiatan PKL. Serta dapat menjalin hubungan kerja antara pihak lembaga dengan perusahaan. Program PKL ini memiliki tujuan untuk menerapkan ilmu yang telah di dapat di bangku perkuliahan untuk dapat diaplikasikan di dunia kerja/industri pada saat PKL. PKL dilaksanakan mulai tanggal 01 Februari – 31 April 2018 di PT Sentra bumi Palapa Utama yang berlokasi di Jl. Legundi Driyorejo, Kota Gresik, Jawa Timur.

PT Sentrabumi palapa utama merupakan perusahaan yang bergerak dibidang karoseri kontruksi. Hasil produksinya yaitu truck, microbus, medium bus, full box aluminium, ambulance, mobil jenazah dll. Salah satu produk di sentra bumi palapa utama adalah truck niaga atau kendaraan pengangkut barang bak terbuka. Biasanya truck di gunakan untuk mengangkut material atau barang lain sesuai kegiatan dari konsumen yang membeli truck tersebut. Dalam proses akhir produksi terdapat proses inspeksi yang bertujuan untuk memeriksa kelayakan dari kendaraan sebelum di berikan konsumen. Tujuan dari inspeksi ini adalah untuk memberikan produk yang layak di gunakan tanpa menimbulkan potensi bahaya bagi pengendara maupun orang lain saat di operasikan.

Proses inspeksi kendaraan disini dilakukan saat kendaraan atau unit sudah terjual kepada konsumen dan sebelum diberikan kepada konsumen. Sehingga proses inspeksi ini juga termasuk ke dalam quality kontrol atau kegiatan untuk memastikan produk berkualitas. Proses inspeksi ini juga disertai dengan perbaikan jika ditemukan kerusakan pada suatu komponen saat proses inspeksi dilakukan. Proses inspeksi ini terdiri dari beberapa tahapan yaitu tahap persiapan, observasi kendaraan, pemeriksaan, test drive, dan dilanjutkan perbaikan jika ada temuan kerusakan. Proses inspeksi kendaraan yang dilakukan di PT Sentra Bumi Palapa

Utama dilakukan sesuai dengan pengalaman atau kebiasaan mekanik saat inspeksi sehingga tidak ada panduan khusus atau berkas yang ditujukan khusus saat inspeksi. Oleh dari itu penulis mengalami kesulitan untuk menyesuaikan diri untuk bekerja sehingga penulis menyarankan dibuatkannya WO (Work Order) khusus inspeksi kendaraan untuk mempermudah proses inspeksi bagi karyawan baru atau pegawai magang. Tujuan dibuatnya WO inspeksi ini juga untuk memperjelas hasil inspeksi dan informasi yang di dapat oleh konsumen lebih jelas dan ada penanggung jawab yang jelas.